



# NACHKLANG. *Eine Erinnerungswerkstatt*

Samstag, 25. Mai 2019, 15 bis 17 Uhr

Ev. Kirchengemeinde Schafbrücke

*Menschen müssen Abschied nehmen: wenn Angehörige oder Freund\_innen sterben, wenn ein Lebensabschnitt zu Ende geht, wenn Menschen ein Lebensprojekt aufgeben müssen, sie ihren Arbeitsplatz oder die Heimat verlieren. „Du musst lernen loszulassen“, heißt es dann oft. Nein: Wir müssen lernen, unsere Liebe zu den Menschen oder Dingen, wie wir verloren haben, in veränderter Form weiterzuleben.*

*Die Evangelische Kirchengemeinde lädt Menschen, die einen Abschied betrauern, zu einer Erinnerungswerkstatt ein. Im Gespräch, vor allem aber mit kreativen Zugängen und Methoden der Biografiearbeit gehen sie an diesem Nachmittag dem Abschied und den Erinnerungen nach. Gerne darf ein Erinnerungsstück mitgebracht werden, an dem mit einfachen Mitteln gearbeitet wird.*

**Die Erinnerungswerkstatt wird geleitet**

von Annette Orlinski ([www.kokon-freiraum.de](http://www.kokon-freiraum.de)) und Veronika Kabis.  
Anmeldungen an [veronika.kabis@ekir.de](mailto:veronika.kabis@ekir.de), Telefon 0172 9790749  
Ev. Kirchengemeinde, [www.schafbruecke.de](http://www.schafbruecke.de)  
Am Lorenzberg 10, 66121 Saarbrücken

